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Im Bereich 112-61 Bauhof ist teilweise keine 10%ige Küruzng von laufenden Verträgen möglich. 
Aufgrund der gestiegenen Energiepreise muss anstelle einer 10 %igen Kürzung eine Erhöhung um 5 % in Ansatz gebracht 
werden, um den Betrieb der kommunlaen Leigenschaften in bisheriger Form weiter zu gewährleisten

Anpassung der Ansätze im Bereich 351-13 aufgrund der gestiegenen Energiepreise 

Statt einer 10%-igen Kürzung wären hier nach nunmehr seit der ursprünglichen Planung vergangenen  6 Monaten eine 
Erhöhung um mindestens 10 % notwendig.

Umgestaltung Bahnhofsgelände Ostheim 
Ansätze werden angepasst
2023 von 2.493.000 € auf 655.000 €
2024 von 0 € auf 2.000.000 €

Zuschuss Umgestaltung Bahnhofsgelände Ostheim 
Ansätze werden angepasst
2023 von 1.994.440 € auf 458.500 €
2024 von 0 € auf 1.400.000 €

4. Haushaltsanträge Arbeitskreis Stadtgeschichte - Doppelhaushalt 2023/2024
Herr Pfeifer erklärt, dass in der Zwischenzeit geklärt wurde, dass der ursprünglich genannte Betrag von 6.000 € für das 
Nidderauer Heft ausreichend ist. Der Arbeitskreisvorsitzender Herr Eichler hat ihm das mitgeteilt, da dieser sich aufgrund eines 
beruflichen Termins für den Sitzungsabend entschuldigen musste. 
Es gibt Wortmeldungen von Frau Abel, Herrn Bär und Frau Seelbach.
Der Ausschussvorsitzende lässt erneut darüber abstimmen, ob das vom Arbeitskreis Stadtgeschichte kalkulierte Budget im 
Haushaltsplan berücksichtigt werden soll.
Beschluss
Das vom Arbeitskreis Stadtgeschichte kalkulierte Budget in Höhe von 12.000,00 € wird im Doppelhaushalt 2023/2024 
berücksichtigt und aufgenommen. Es soll nochmal von Seiten der Verwaltung geprüft werden, ob die Beträge im Haushalt 
eingestellt worden sind.

Unabhängig vom Betreiber wird für das Jahr 2024 ein Betrag von 47.500,00 € als
Investitionskostenzuschuss in den Haushaltsplan eingestellt. Der Ausschuss für Sport, Kultur und
Gesundheit legt zudem fest, dass Herr Dr. Schumann als Eigentümer und Vermieter frei über die
Mietvergabe des Pflegedienstanbieters entscheidet und der Ausschuss hierfür keine konkrete
Empfehlung für einen der Anbieter abgibt. Zusätzlich wird der Magistrat beauftragt, die
entsprechenden Kostenkalkulationen bei den beiden anderen Pflegediensten anzufragen.
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